

Vendredi 20 janvier

La galère , faire les valises , les transporter dans la salle de classe en veillant à ne rien avoir oubliéIl fallait en plus être en tenue de ski pour partir en raquettes. On a bien petit-déjeuné puis on est parti avec Kévin. Le masque ou les lunettes de soleil, les gants et le bonnet étaient obligatoires. On a enfilé les raquettes et on est parti dans une grande pente ... On avançait très doucement . Il faisait froid et on était fatigué. On a vu des traces de renard, des restes de nourriture d'écureuils etc...Le mieux, c'était la « descente de la mort-qui-tue » en raquettes. On glissait sur les fesses, sur le dos et sur le ventre. Ensuite, on est rentré se changer et prendre notre dernier repas au centre...Après direction, l'école !

En résumé, on a effectué un superbe séjour pendant lequel la neige et le soleil étaient au rendez-vous !!! Que de beaux souvenirs !

